
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 13 de marzo del 2025  

Edil del Frente Amplio, Dr. Ricardo Rosano: hizo referencia a la relación  entre las 
empresas privadas y los inventarios, y al vínculo entre la Intendencia y el TOCAF. 
Sostuvo que la Intendencia de Tacuarembó no debe ser gestionada como una 
empresa, porque ésta siempre busca el lucro para sus dueños, y una Intendencia 
debe ser gestionada buscando el bienestar de la gente.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Lic. Lila de Lima: agradeció al Presidente 
Luis Lacalle Pou por su gestión, entregando a un país con la economía en marcha, 
con la recuperación de 100 mil puestos de trabajo, con obra pública en Liceos, CAIF 
y Escuelas, y bajando impuestos como el IRPF, el IASS y las Pymes.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: presentó una inquietud de 
vecinos que transitan por la senda peatonal rumbo a la Terminal de Ómnibus Carlos 
Gardel, solicitando que sean más protegidas, al tratarse de una de las zonas más 
transitadas de la ciudad.  

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: informó que el domingo 23 y 
lunes 24 de marzo, son los días establecidos para la ratificación de firmas de 
quienes adhirieron a la Reforma Constitucional “Por una deuda justa”. Del total 
presentado (320.758), fueron aceptadas 245.134, quedando por debajo del mínimo 
requerido.  

 


